



*A la comunidad de la
Facultad de Economía:*



Sirva el presente para extenderles un reconocimiento por el esfuerzo, empeño y dedicación para la realización de las tareas propias de su responsabilidad, ya sea como estudiantes, docentes, personal de base, confianza y todas las personas de la administración, en el año tan complejo y condiciones que nos ha tocado enfrentar.

Es gracias al trabajo realizado por todas y cada una de las personas que formamos parte de la comunidad de la Facultad de Economía que se ha logrado cumplir con nuestras labores, materializar acuerdos generados con diversos sectores de la propia comunidad y lograr avances significativos en línea en docencia, investigación, publicaciones, difusión cultural, atención y erradicación de la violencia de género, promoción de la cultura de igualdad de género y administración.

Adicionalmente de reconocer su compromiso universitario, van mis deseos sinceros de bienestar familiar y salud en esta época de fiestas decembrinas y fin de año, esperando que el 2021 comience con ánimo renovado, haciéndolo extensivo a sus seres queridos.

El próximo año enfrentaremos nuevos retos y las acciones que ya comenzaron serán continuadas, pero tengo la certeza que en comunidad, juntos alcanzaremos las metas que nos hemos planteado y nos proponemos. Reciban mis inmejorables deseos por su salud y bienestar.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, 11 de diciembre de 2020.
EL DIRECTOR

MTRO. EDUARDO VEGA LÓPEZ